
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
９月１４日（火）、子ども達が「やりたい」と言って実現させた『自分達の陸上記録会』が行われました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スクールバスでの過ごし方が

よくないと言われていて、２学

期始めのバス集会で「気をつけ

よう」と確認しました。一月半

経ちますからその後どうか聞い

てみることにします 
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応援団も体力

づくりに取り組

みましたので、み

んなの応援を受

けて１００ｍを

走りました。 



 

 

 

 

 

 

 

応援団も最後まで校庭を走って体力をつけました。「おれ、速くなった気がする」と照れながら言う応

援団の子がいました。真剣に目を見開いて話を聞こうとする子がいました。そんな子達のがんばりを知

って、職員室では、「プログラムをつくって本格的に記

録会をしてあげたい」という話になりました。事務の

小鹿先生が本物のプログラムを真似てつくってくださ

いました。先生方も受け持ちの仕事をやり繰りして審

判をしてくださいました。副校長先生のアナウンスも

入って本当の記録会のようでした。 

中止というとてもつらい経験をしました。中止を知ら 

されて涙し、また、涙する友達の姿にその思いの深さを知り、みんなで話

し合って「自分達の記録会」に向けて再スタートしたのでした。その中で

たくさんのものを見、思い、考えたことと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

タブレットの動作確認を行います 

コロナ感染拡大等による臨時休業や学年・学級閉鎖で、オンライン授業や教材を配信しての自習など

が行われることも想定し、まずは、そのようなことが種市小学校で可能なのかどうかをさぐる取り組み

として、各家庭にタブレットを持ち帰ってＷｉｆｉにつなぐことができるかどうかやいくつかの機能が

動作するかどうかを試してみることにしました。 

①うまくつながらなくても、そのまま、学校（担任）にお知らせいただければよいです。 

②誤って壊した場合などは弁済を求めないことを原則としていますが、気をつけて使うように教えてい

ます。 

③今回は、接続といくつかの機能の動作確認ですので、おうちの方と子どもが一緒に行うようにし、言

われていない操作をすることや大人がみていないときに使用することはさせないでください。 

保護者の皆様をご案内しませんでした。大変申し訳のないお願いでしたが 

ご理解でいただけることが 
    本当にありがたいです。 

 大変申し訳ないと思いながら事情をお伝えしました。そうしたらご理解いただくことができました。

それが、本当にありがたいです。今後も、安全を最優先しながら、子どもの活動を可能な限り工夫して

行いたいと考えております。その中で、おうちの方の参観等も、事情が許す中で考えて参りますので、 

引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

ＳＮＳ機器やゲーム機の使用による様々な問題が指摘されているなかではありますが、一方で、学

校で授業ができない場合などに備えることも必要です。様々な危険防止のための指導も同時進行で行

いながら進めていきます。 

「学校から指示されたこと以外では使わない」を第１にしていくつかの約束事も指導して参りま

す。おうちでも配られましたプリントの約束を子どもと一緒に読み上げるなど意識付けをお願いしま

す。今後も学校では、「情報モラルの指導」と合わせてタブレット使用に関わる指導を続けていきま

すので、おうちでも目配りをお願いします。 

 

 

 


